
 

 

 

 

              

「島根県高校総体を終えて」   校長 小林 三高 

県総体に出場した選手及びマネージャーのみなさん、大変お疲れ様でした。みなさんは今までの部活や今

回の大会を通して、充実感、達成感をもたれたことと思います。しかし、もしかしたら悔しい気持ちをもっ

ておられるかもしれません。いずれにしても現在感じていることは、今まで頑張ってきたことと、県総体と

いう貴重な経験から得られたものです。その気持ちは忘れてほしくないですし、ずっと自分の中にしまって

おいてほしいと思います。また、壮行式から始まった総体激励旬間の間、練習を見に足を運んでくれた生徒

のみなさん、頑張っている練習の姿を記録してくれた写真部のみなさん、ありがとうございました。 

そして、この度、地域クラブとして参加された硬式テニスのみなさん、中国大会やインターハイへの出場

権を見事に獲得されました。おめでとうございます。さらに大きな舞台で自分たちの力を試すことになりま

す。これからしっかり準備をして臨んでください。 

３年生のみなさん、県総体が終わりました。運動部の部活としては１つの集大成です。総体を機に、学校

の体制としては今後、進路目標を達成するための取り組みが始まります。しかし、３年生の中には今後も部

活を続ける人や、文化系の部活の大会やコンクールを控えている人もおられると思いますが、今回が一つの

節目であることをご理解ください。今回の県総体から得た経験を、これからの取り組みの追い風にしていき

ましょう。 
 

 

 

「心に残る看護エピソード」に応募した向井陽菜さんの作品が最優

秀賞に選ばれました。５月１４日（土）に松江市のくにびきメッセで

あった「『看護の日』記念のつどい」に併せて開催された表彰式に参

加し、発表しました。 

 

 

 

 ６月３日（金）、石見地区高校美術講習会に美術部が参加してきました。西部の

高校の美術部が集まり江津の街の風景を描き、他校の高校生と鑑賞し合ったり講

師の方のアドバイスをいただき、有意義な時間を過ごすことができました。 

 

写真部も総勢 25名で活動しており、放課後６月９日（木）、高文連春季写真コンクー

ル講評会に参加しました。結果につきましては吉賀高校ホームページで掲載しますの

で、そちらをご覧ください。 
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「『看護の日』記念のつどい」に参加しました 

 

美術部・写真部の活動をご紹介します！ 

【コメント】美術部 部長 三宅真さん 

 コロナ禍で長い間このような行事にたびたび参加できず、今回３年生を含め

全員が初めての参加でした。それでも各々が思い思いの作品ができたので嬉し

い限りです。 

【コメント】写真部 部長 岡本萌果さん 

 自信作が入賞せず落ち込んでしまったこともありました。しかし、講師の方

のアドバイスを踏まえたうえで様々な視点で写真を撮ることができ、とても良

い経験でした。 

 

向井陽菜さんコメント 

 「『看護の日』記念のつどい」では、看護職に就き働いておら

れる方々の貴重なお話を聞きました。患者さんとの一つ一つのエ

ピソードを聞いたり、現場での写真を見たりするなかで、患者さ

んが苦しいときには共に苦しみ、嬉しいときにはともに喜ぶこと

ができる看護職の魅力に改めて気づくことができました。 

 



 

 

 

陸上競技部 浜山陸上競技場（出雲市） 

【出場種目】100m、200m、400m、800m、400mリレー、砲丸投げ 

         ⇒初出場の種目もあり、自己ベスト更新も多数 

【コメント】 部長：前田大成 さん 

 総体では多くの人が自己ベストを更新しました。また、他校の選手の競技を見る

ことで多くの学びを得ることができました。これから、新人戦に向けて頑張ります。 

 

サッカー部 会場：松江農林高校、松江市営陸上競技場 

【結  果】１回戦 吉賀 1-0 松江北  ２回戦 吉賀 0-8 立正大湘南 

【コメント】 部長：齋藤泰稀 さん 

 今回の経験を活かして、今後も頑張ります。応援ありがとうございました。 

 

男子バレーボール部 会場：鹿島総合体育館（松江市） 

【結  果】1回戦 吉賀 2-0 隠岐水産  ２回戦 吉賀 0-2 松江工業 

【コメント】 部長：小田裕一朗 さん 

 僕たちは初戦に隠岐水産高校と対戦し、公式戦初勝利を挙げることができま

した。2回戦目は敗れてしまいましたが、学び多き県総体でした。 

 

女子バレーボール部 会場：鹿島総合体育館（松江市） 

【結  果】１回戦 吉賀 0-2 皆美が丘女子 

【コメント】 部長：永田こずえ さん 

 今回の県総体は、私の今までの中で一番良い試合をすることができました。

今のメンバーで試合ができてよかったです。１，２年生の皆さんは目標に向か

って頑張ってください。 

 

ソフトテニス部 会場：浜山公園テニスコート（出雲市） 

【結  果】男子：個人戦 松井・浅尾ペア 3-4 松江商業 

女子：個人戦 泉・武岡ペア ３回戦進出 

         団体戦 １回戦 吉賀 1-2 大田 

【コメント】 部長：泉友梨香 さん 

 私は最後の総体で、チームの目標である「楽しくプレーする」ことを達成

できてよかったです。後悔のあるプレーもありましたが、たくさんの声援の

中で戦いきることができました。 

 

地域クラブ（硬式テニス） 会場：松江市営庭球場 

【結  果】団体戦 準優勝 

      個人戦単 優勝 加藤那菜さん  ベスト８ 岩本理沙さん  

      個人戦複 準優勝 正木・岩本ペア    女子総合 2位 

【コメント】 正木歩乃圭 さん 

 今回初めて高校総体に参加し結果は団体 2 位でしたが、メンバーと協力し

自分自身も全力を尽くすことができました。来年は 1 位になれるように頑張

りますので、応援よろしくお願いします。 

島根県高校総合体育大会 ～熱戦の結果～ 

上記の結果より、吉賀高校は今年度の島根県総体にて、女子総合 B グループ（生徒数の少ない区分）で

３位となり、敢闘賞を受賞しました。各競技の詳しい結果は吉賀高校ホームページを参照してください。 


